
学校教育目標 
自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成  
己を律し 自他を思いやる子どもの育成 
自ら鍛え 心身ともに健康な子どもの育成  

令和５年度重点教育目標   
「明日を生きる」共に学び、高め合う生徒の育成 
 
 

 
 

「１年間のご支援に感謝を込めて」 
 

落部中学校長 間 瀬 龍 生 

 

すっかり季節は進み、校庭の雪解けも進みました。春の到来を実感するような陽差しに、この１年を振

り返る少しの余裕も生まれます。保護者の皆様におかれましてはご清祥のこととおよろこび申し上げます。 

さて、先日第４８回卒業証書授与式を、保護者臨席のもとで実施することができました。また、久しぶ

りに御来賓の皆様と１・２年生も参加してみんなで卒業生の旅立ちを祝福することができました。御来賓

の方々からも「厳粛な中にも温かさを感じる素晴らしい式でした」との嬉しいお褒めの言葉をいただきま

した。そこで感じた各学年の成長をお伝えします。 

３年生は年明けから受験を意識したこともあってか、学習・生活の両面で非常に

落ち着いた様子が見られました。また、私の経験では 3月上旬の公立高校入試が終

わるとだらしなくなる様子がよくみられるものですが、写真の卒業制作や学級活動、

穏やかな表情でやるべきことにまっすぐに取り組み、卒業証書授与式の当日はもち

ろん、練習もとても立派な姿を後輩たちに見せてくれました。卒業式前日の１時間

目に行った校長講話の際も、真剣に聴こうとするまなざしに言葉に詰まるほどでし

た。 

２年生は、生徒会役員改選から５か月、もうすっかりリーダーの顔になってきま

した。先月号でお伝えした「ヘルメットについて考える集会」同様、来年の落部中学校の顔となる覚悟に

頼もしさを感じました。1 年生は、すっかり小学生の顔から中学生の顔に変わり、卒業証書授与式の準備

や当日の受付など、確かな成長を感じられるようになりました。 

ですが私は、生徒たちはまだまだ成長できると感じています。本日の修了式で生徒たちに「もっと成長

を見せてください。その第一歩として、新入生を温かく迎えてくださ

い。新入生は、環境が変わって不安いっぱいで入学してきます。明日

から１６日間の春休みでの皆さんへの宿題は、新入生を温かく迎える

心の準備です。」と伝えました。４月６日の入学式では新２・３年生も

揃って新入生を迎えることができます。新入生を前にして穏やかで優

しさに満ちた先輩になることを願っています。 

保護者の皆様には、今年度になってからの１年間、深いご理解と温

かなご支援を賜り、心から御礼申し上げます。併せて、令和６年度も

本校へのご支援をお願いいたします。 

令和６年度４月の行事予定 

８日（月） 

 

９日（火） 

１０日（月） 

１２日（金） 

 

１５日（月） 

１６日（火） 

１７日（水） 

 

１８日（木） 

 

着任式 始業式 入学式 

（８：１５登校 昼食持参） 

写真撮影 ＡＬＴ来校 

二計測 尿検査（一次） 

全学年学力テスト 

教育相談開始（１８日まで） 

新入生歓迎会 1年体験入部 

任命式 生徒会の日 ＡＬＴ来校 

3年全国学力学習状況調査 

２年ＮＲＴ 職員会議 

3年全国学力学習状況調査 

２年知能検査 １年心電図検査 

２２日（月） 

２３日（火） 

 

２４日（水） 

２５日（木） 

２６日（金） 

 

２９日（月） 

３０日（火） 

部活動発会式 

生徒会議案審議 生徒会の日 

巡回図書 ＡＬＴ来校 

家庭訪問開始 

ＰＴＡ総会（小中合同） 

町研一斉サークル 尿検査（二次） 

（４時間授業給食あり） 

昭和の日 

内科検診 ＡＬＴ来校 

※ 行事予定につきましては、今日現在の予定です。今後、

年間行事予定の組み替え等により、変更することもありま

す。ご了承ください。 

令和６年３月２２日（金） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜第４８回卒業証書授与式＞ 

３月１５日に第４８回卒業証書授与式をおこないました。 

今年度は、久しぶりに全校生徒で式を行うことができました。 

卒業生は先輩として、とても成長した姿を見せてくれました。 

後輩たちと保護者のみなさまのあたたかいまなざしのもと、 

卒業生１９名が本校を巣立ちました。 

 

 

 

 

 

春休み中に 

明日から春休みに入ります。新年度に向けた準

備を春休み中に済ませましょう。（上靴洗っておいて

くださいね。） 

事件・事故等ありましたら、またご不明な点等あり

ましたら落部中学校（６７－２０４２）までご連絡くださ

い。  

 

留守番電話対応の時間について 

 働き方改革の一環として留守番電話を落部小・中学校で

導入しております。 朝７：３０～夜５：３０までは職員が基本

的に対応します。（土日・祝日を除く）。それ以外の時間は

留守番電話での対応となりますのでご承知おきください。

（詳細は別紙でご確認ください。）なお、落部中学校職員の

勤務時間は朝８：０５～夜１６：３５までとなっております。 

保護者・地域の皆様、お世話になりました。 

（３月末で異動・退職する職員を紹介します） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月には新たな職員８名を迎えることとなりますので、何卒よろしくお願い致します。 

池田 忠寛 教頭：八雲町教育委員会に異動します。 

２年間という短い間でしたが、本当にたくさんの方々と接することができ、たくさんの思い出ができた２年間でした。教

頭という立場を気にせず気さくに接してくれた生徒たち、コロナ明けからＰＴＡの合同と、活動が再スタートする中、協力し

ていただいた保護者の皆様、そして、ふるさと学習の立ち上げなど、学校を支えていただいた地域の方々、本当にあり

がとうございました。これからは、別の形で落部中学校のお力になれるよう頑張ります。本当にお世話になりました。 

牧  健児 教諭：森町立森中学校に異動します。 

 ２年間という短い間でしたがお世話になりました。元気でパワーのあふれる生徒のみなさんと毎日忙しく生活しているう
ちにあっという間に時間が過ぎていきました。これからは自分で考えたり、判断したり、行動したりする力がますます必要

になってくると思います。失敗を恐れずに、たくさん挑戦してたくさんの経験を力に変えて下さい。保護者の皆様や地域

の皆様におかれましては、２年間温かくご支援して下さり感謝申し上げます。ありがとうございました。 

土田  賢 教諭：幕別町立糠内中学校に異動します。 
 ３年間、大変お世話になりました。この度の異動で十勝 幕別町立糠内中学校へ異動となりました。やり残したことも

多くありますが、この地で学んだことを糧に、幕別でも頑張りたいと思います。ありがとうございました。 

葛葉 幸恵 教諭：退職します。 
 ２年間大変お世話になりました。Ｂ組での学習や、１，２年生の音楽での授業は合唱練習を中心に歌い方を工夫した
り、いろいろな曲を歌えて楽しい思い出になりました。また、保護者の皆様にはいろいろな面で支えていただき、とても感

謝しています。この度退職することになりましたが、これからも皆さんの成長を願っています。 

鈴木 亮平 教諭：白老町立白翔中学校に異動します。 
 家庭の都合により、少し早いお別れとなりました。落部は、みんなで子どもたちを見守る温かい地域だと思います。授

業や放課後にひたむきに努力をし、良い結果を修めようとする姿は無限の可能性を感じます。教員としてのやりがいも

感じ、心残りもありますが、遠くより更なるご活躍をお祈りいたします。生徒のみなさんへは「己の欲せざる所は人に施す

こと勿れ」という言葉を送ります。最後に温かく見守ってくださった保護者のみなさん本当に感謝しています。次の５校目

でも頑張ります。本当にありがとうございました。 

森下 優佳 養護教諭：長万部町立長万部中学校に異動します。 
前任校が東野小学校だったので、落部支所で行われる就学時検診のときに出会っている生徒もいて、そのころの面

影をしっかり残しつつも比べものにならないほど心も体も成長した姿に出会えるのが、５年間の勤務の中で楽しみの一

つでした。たくさんの生徒が保健室を訪れ、いろいろな話を聞かせてくれました。特に釣りや漁業の話は興味深く、元漁

師の夫との会話を盛り上げるための材料にさせていただきました。落部中学校に来て、地域を愛する子どもが育つ温か

いまち「落部」との関りができました。ありがとうございました。 

近藤 真人 教諭：函館市立桔梗中学校に異動します。 
 コロナ禍で始まり、コロナ禍で終わったこの５年間、目まぐるしい変化に何とか対応しながらの毎日でした。保護者の皆
様の協力のおかげで乗り越えられたことがいくつもありました。落部中学校で経験したことを胸に、私自身も頑張ってま

いります。これまで本当にありがとうございました。 


